

和歌山市立四箇郷小学校 11月号 令和2年10月30日 文責 / 校長: 石神 和弘

| 11月の予定 | |
|--------|------------------------------------|
| 2日 (月) | あいさつ・一声運動 開放日 |
| 3日(火) | (祝)文化の日 |
| 4日 (水) | 委員会(下校時刻 5・6年生 15:00 1~4年生 13:00) |
| 5日(木) | 世界津波の日 避難訓練 歯科検診(4の3 5年生) 絵本の会 開放日 |
| 6日(金) | 秋季運動会 8:30受付 9:00開会 12:00閉会 |
| | 給食あり、午後は通常授業 |
| | ※開会(中止)決定 6:30に一斉メールにて連絡 |
| 9日 (月) | 運動会予備 |
| 10日(火) | 体側1・2年生 開放日 |
| 11日(水) | 研究授業4年1組(下校13:10 4年1組は14:15) |
| | 体側3·4年生 SC |
| 12日(木) | 歯科検診(1・2・6年生) <u>開放日</u> |
| 13日(金) | 森林体験(5年生) 体側6年 SC 開放日 |
| 14日(土) | 子どもセンター(語りの森(絵本の読み聞かせ)10:00ランチルーム) |
| 16日(月) | 授業参観(赤道) ALT |
| 17日(火) | 授業参観(青道) 体側5年 移動図書 |
| 18日(水) | 研究授業6年1組(下校13:10 6年1組は14:15) |
| 19日(木) | 授業参観(黄道) 絵本の会 キッズ・サポート(出前授業2・5年生) |
| 20日(金) | 授業参観(予備) 学校運営協議会(13:30~15:00) |
| 23日(月) | (祝)勤労感謝の日 |
| | |

28日(土) 子どもセンター(語りの森(絵本の読み聞かせ)10:00ランチルーム) 30日(月) 開放日

※ 2学期の終業式は12月24日です。

26日(木) 修学旅行2日目 ALT

修学旅行1日目

27日(金) 漢字の博士試験 開放日 SC

25日(水)

24日(火) 色覚検査(4年生の希望者) 開放日 SC

- ※ カウンセリングは事前に予約していただく必要があります。子育てについてのお悩みなど、どうぞお気軽にお声をかけてください。(471-2200 担当:教頭) 11月は田邊先生が13日と24日で、渡辺先生が11日と27日です。
- ※ 11月は学校開放月間です。上の予定表にある「開放日」とある日限定となってしまいますが、8:30-15:30まで参観いただけます。受付を職員室に設けますので、必ず受付を済ませてください。また、お帰りの際も職員室にお寄りください。お帰りの時刻を記入させていただきます。なお、開放月間中は裏門を閉鎖させていただきます。ご不便をおかけしますが、必ず正門からお越しくださいますようお願いいたします。学校開放に関して詳しくは10月9日にお配りした「学校開放月間のお知らせ」をご覧ください。(本校 HP にも掲載しています。) 471-2200 担当:教頭
- ※ 授業参観には参加票の確認と検温のため、学年ごとの受付を設置します。場所は運動会 と同様、運動場です。雨天時は、1~3年生が研修室(西校舎1F)、4~6年生がラン

チルームとさせていただきます。なお、参加票は事前にお渡しします。ご記入の上お越 しください。

加太合宿

10月15・16日、加太国際交流センターへ5年生の宿泊合宿(加太合宿)に行ってきました。お天気にも気候にも恵まれ、本当に楽しい2日間でした。和歌山市出身の保護者の方々も5年生の時、加太合宿を経験したことと思いますが、その当時の建物はなく、とてもきれいで最新式の設備の整った宿舎ができていました。まるで保養所のようです。

合宿と言えばカレーですが、今年はレトルトになってしまいました。それでもご飯だけはみんなで力を合わせ飯盒で炊き上げました。日頃の給食の残量から、ご飯は相当余るだろうという予想を立てていましたが、余程おいしかったのか、あっという間に完食してしまいました。やはり自然の中でみんなと食べる食事はおいしいですよね。

夜はどきどきの肝試しです。この時間には授業を終えた他の職員も大勢駆け付け、変装をしてそれぞれの持ち場で待機してくれていました。出発の時間を過ぎると、星明りだけの山中のあちらこちらで「キャー!」という声が聞こえてきました。

ここで一句。合宿中に子供達が思い出を5・7・5に凝縮しました。その作品の中から 2首ご紹介します。子供の頃に戻り、加太の風景を想像しながら味わってみてください。

初めての 合宿にぎやか わいわいだ

きもだめし 手と手をつなぎ 夜の道

どちらの句からも、かけがえのない思い出ができたことへのうれしさが伝わってきます。 春の頃は学校が臨時休校になりましたし、ほとんどの行事が中止となりました。令和2 年度は子供達にとって何も思い出のできない年になるのではないかと思っていました。しかし、このような句を詠むと、たとえ手作りカレーが作れなくても合宿に行けて本当に良かったと思います。

秋の遠足

10月27日は1~4年生の秋の遠足でした。行き先は白浜のエネルギーランドです。 当園のご好意により遊園地を貸し切りで楽しむことができました。お弁当は白良浜で食べました。この日も秋晴れの清々しい日和に恵まれました。お留守番だった5・6年生のみんなもお昼にはお弁当をもって外で楽しく食事をしていました。子供達にとって、また一つ大切な思い出を作ることできました。ちなみに、遠足当日に子供達がお土産で持って帰った鉛筆・消しゴム・ノートはGoToトラベルの地域クーポンでいただいたものです。

11月には運動会、授業参観、そして、修学旅行も待っています。いずれも実施できるようになってよかったと思います。運動会、授業参観は来場者を把握する事情から各家庭1名とさせていただきました。本来でしたら入場者の制限などなく、また、日頃からお世話になっている地域の方々をご招待し、大勢の皆様に子供達の活躍する姿をご覧いただきたかったところです。中でも6年生にとっては最後の運動会です。その雄姿をこの目で見たいと思われる保護者の気持ちはひしひしと伝わってきました。最終的にこのような形での開催となったこと、どうぞご理解いただけますようお願いしたします。